## Une Mobilité Européenne réussie malgré la Covid!

10 élèves de la section Tertiaire du Lycée Professionnel Boucher de Perthes ont effectué une période de formation en milieu professionnel de quatre semaines à Dublin.



Depuis 4 ans maintenant, c'est une réelle opportunité qui est offerte aux élèves de Baccalauréat professionnel Gestion Administration et Commerce. L'occasion pour eux de vivre une expérience professionnelle à l'étranger, de découvrir une autre culture, d'améliorer leurs connaissances linguistiques et leurs compétences professionnelles. Grâce à cette mobilité, les élèves ont pu prendre conscience de l'importance des langues vivantes dans leur parcours.

Encadrés par deux enseignants, Angélique BOILLEAU, Enseignante et Référente pour l'Action Européenne et Internationale (*ERAEI*) et Jean-Claude LEPRETRE, Enseignant et Titulaire de la certification DNL Anglais (*Disciplines Non Linguistiques*). Les élèves ont pu bénéficier d'une préparation linguistique à raison de 2 heures hebdomadaires en collaboration avec Kourtney, Assistante Américaine dans le but de les préparer et de faciliter leur immersion dans les familles et leur entreprise.

Ce dispositif peut être proposé grâce à un consortium académique, géré par la DAREIC (*Délégation Académique aux Relations Internationales et Culturelles*) et co-financé par le programme Erasmus, le lycée Boucher de Perthes, la participation du Rotary Club d'Abbeville et des familles.